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Hainburg an der Donau, 26.6.2025 
 
 
An den Gemeinderat Stadtgemeinde Hainburg an der Donau 
 

Von GR Martina Bednar (NEOS) 

 

 

ANFRAGE ZUM TAGESORDNUNGSPUNKT 3 der GR Sitzung vom 26.6.2025  

 

 

Ich stelle als Mitglied des Gemeinderates gemäß § 22 Abs. 1 NÖ GO 1973 an den Bürgermeister folgende 
Anfragen: 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Zusammenhang mit dem Antrag zur Schließung des Bergbades, der geplanten Wiederaufnahme des 
Betriebs im Jahr 2026 und Maßnahmen ersuche ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Analyse der aktuellen Situation:  
o Wann wird eine umfassende bauliche, finanzielle und personelle Analyse des Bergbades dem 

Gemeinderat vorgelegt? 
 

2. Anforderungsprofil für Investoren:  
o Wurde bereits ein Anforderungsprofil für einen potenziellen Investor erstellt? 
o Falls nein, ist geplant, ein solches Profil zu erarbeiten, und wer ist dafür zuständig? 

 
3. Prüfung von PPP-Modellen:  

o Wurden bereits verschiedene Public-Private-Partnership-Modelle (PPP) und Referenzprojekte 
recherchiert und verglichen? 

o Gibt es Überlegungen, externe Expertise für die Prüfung von PPP-Modellen beizuziehen? 
 

4. Kontaktaufnahme mit Investoren:  
o Wurden bereits Gespräche mit potenziellen Investoren geführt? 
o Falls ja, mit welchen Ergebnissen? Falls nein, wann ist dies geplant? 

 
5. Vergleich Einzelbetrieb vs. PPP:  

o Gibt es eine Gegenüberstellung der Vor- und Nachteile eines Einzelbetriebs durch die 
Gemeinde im Vergleich zu einem PPP-Modell unter gleichen Voraussetzungen? 
 

6. Arbeitsgruppe:  
o Ist die Einrichtung einer Arbeitsgruppe geplant, die sich mit den oben genannten Punkten 

befasst? 
o Wie soll die Zusammensetzung dieser Arbeitsgruppe aussehen? 
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7. Budget und externe Beratung:  
o Ist die Bereitstellung eines Budgets für externe Beratung und eine Machbarkeitsstudie eine 

Einbeziehung vom Privaten Investor versus Eingebetrieb vorgesehen? 
o Falls ja, in welcher Höhe und für welche Zwecke? 

 
8. Zeitplan:  

o Bis wann ist geplant, dem Gemeinderat einen Entscheidungsvorschlag für die Zukunft des 
Bergbades vorzulegen? 

 
Ich ersuche um schriftliche Beantwortung dieser Fragen und um Information, wie die nächsten Schritte zur 
nachhaltigen Sicherung des Bergbades konkret aussehen werden. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 

Martina Bednar 
Fraktion Neos Hainburg 
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